
自由意見 回答

1

給食の時間が短すぎる。食育や食事を大切にしたいので、あと10分

は長く時間をとってあげてほしい。時間が短すぎるので、十分な量

を食べてきていないと感じるし、早食いの習慣が身につくと思う。

昼食時間は12時35分から13時までと25分確保しています。様々な条

件から時程を変更することは難しい状況です。生徒の準備等での状

況で、昼食時間が短くなることがないように指導を徹底していきま

す。

2

合唱コンクールや体育祭等、いろいろな行事を設けていただき、充

実した中学校生活が送れているようで、感謝しております。

また、部活動については仕方ないのかも知れませんが顧問の先生が

お一人でお手続きや引率を担当されていて大変そうなので、難しい

とは思いますが顧問の先生を増やしていただけると安心です。

ご協力ありがとうございます。教員の人事異動に関わることなので

困難なことですが、部活動顧問については複数顧問制にしていま

す。今後もできる限り考慮して配置できるようにいたします。

3

学習面では、積極的に取り組んでいますが、もう少し課題、宿題を

減らして欲しい事、いじめを防止して欲しいです。各担任の先生方

もクラスの事見て欲しいです。

宿題については、個々の生徒の状況により、多いと感じる生徒や少

ないと感じる生徒がいます。再度状況を確認し、無理のないように

課題設定してまいります。

いじめ防止については、学校全体で生徒を見守る視点に立ち、組織

的ないじめの早期発見・早期対応ができるよう引き続き取り組んで

まいります。

4
置き勉用のロッカーが小さいので、何か対策はできないものでしょ

うか…

5

教材の量とロッカーの大きさが不一致だと思います。

ロッカー等荷物が入り切らない場面を多々見かけます。予算等厳し

いのかもしれませんが改善を求めます。

6

インスタなどでライブ配信を行っている子などいるのですが、他人

の個人情報を普通に言っているので迷惑だと思いました。先生達も

把握している諸々の事があるのだと思いますが、今は何でもゆるす

ぎる気がします。

SNS等のトラブル防止については、学校として指導を様々な機会を

通じて行っています。ご家庭においても携帯電話の使用、SNSの利

用等のルールの徹底をご協力お願いいたします。

7

いつもお世話になっております。

冬場は特にですが、感染症の流行の情報が週報のような形で欲しい

です。体調不良の時に、学校で何か流行ってるのか分かるだけで、

対応がしやすいので、ご検討をよろしくお願いいたします。

学校の感染症の流行状況につきましては、週報等の配信は考えてお

りません。個別に養護教諭等にお問い合わせください。

8

美術や体育などの、成績の付け方の基準が、子どもや保護者にとっ

て、わかりにくいと感じました。

部活については、運動が得意ではない子もいますが、子どもの取り

組む気持ちが、前向きになるような、指導をお願いします。

合唱コンや、校外学習など、先生方の準備が大変かと思いますが、

子どもたちはとても前向きに取り組んで、楽しんでいました。先生

方に感謝申し上げます。

・成績の基準について、詳細は各教科から説明をしています。生

徒・保護者の皆様によりわかりやすく、ご理解いただけるよう丁寧

にご説明いたします。

・学校行事へのご理解をいただき、誠にありがとうございます。

9

学校に行けない生徒に対して、家で学習出来る環境があれば良いと

感じる。クロムブックで授業を受けられる、パソコンや携帯でテレ

ビ電話などで対話できる、クロムブックで授業の分の課題を毎日配

信してもらえるなど、授業についていけない子に対して、その子に

合った学習内容で課題提供、提出がクロムブックで出来たりする

と、ありがたい。

町田市からオンライン配信用としてのクロムブック等の機材が供給

されておりません。また、校内のWiFi環境等、一斉配信に困難な現

状です。

町田市に要望はしておりますが、引き続き検討・相談いたします。

10
感染症が流行している時期は、換気などの対策等で広がりを抑えて

欲しいです。

感染防止のための換気については、引き続き行ってまいります。

11

パソコンのキュビナで学習していますが、回答の解説がなくて、よ

く困っているので、そこの改善をお願いします。

ご不便をおかけして申し訳ありません。学校としても、（株）

Compassに対してキュビナにおける不具合等について随時報告をし

ております。ご協力ありがとうございます。

12

部活動の終了時間が遅すぎて、真っ暗な中帰るのが防犯上危ないと

感じています

終了時間をもっと早めてほしいです

（下の子も来年入学する予定ですが、本人も真っ暗な中の下校を心

配しています）

南中学校として通年で下校時刻を統一しております。活動場所や時

間が限られているため、各部活動で調整のうえ部活動終了時刻は随

時設定しています。下校時の事故防止に向けた指導は継続してまい

ります。

ご理解いただきますようお願いいたします。

ロッカーについてはご指摘のとおりです。学校配当予算では対応で

きない状況のため、今のものを使用する以外の方法がないのが現状

です。町田市に対して改善について引き続き相談してまいります。



13

先日のESAT-Jについては登録までなのか申込までなのか保護者や子

供の中でも分からず、問い合わせた方もちゃんとした答えが頂けな

かったようで、こういった大事な事ほどテトルを使って欲しいと思

いました。そして先日学校に行った際、2年３組の男の子がとても挨

拶が素晴らしくて褒めてあげて欲しいと思いました。

・ESAT-Jの登録についてはお手数をおかけしております。

学校としても町田市教育委員会に連絡し、案内方法、登録方法、問

い合わせについて、明確な回答ができるよう相談しております。

・あいさつについてのお褒めの言葉をいただき誠にありがとうござ

います。

14

部活動などはもう少し積極的に終了後や休みの日平日など自由開放

してもらえるともっと強くなれるのかなと。本人達は上手くなりた

い気持ちがあるが活動場所だったり先生達のアドバイスを聞くのが

一人一人長いためもっと外部コーチを取り入れ自分でどのコーチが

いいか選択できるのも良いかと思ったのも個人戦などはどんどん試

合が進むため、待ってることで試合時間が長引いたりして終わる時

間がおしたり、アドバイス聞けなかったことでメンタルコントロー

ルできていない子ももったいないなと思った。

ご意見ありがとうございます。外部コーチ等の部活動指導員につい

ては予算上の制限があります。また練習日等の設定は「部活動のガ

イドライン」に沿って適切に活動するよう努めています。

15
部活はすごく力入れていたが、もう少し勉強にも力を入れられるよ

うに学校側でも対策をしてほしい。

文武両道、部活動と学習の両立は生徒の課題です。学校生活がメリ

ハリのある活動になるよう引き続き指導してまいります。

16
学校の公式Webサイトが見づらいです。連絡や手紙など探すのも難

しいので、webサイトを使いやすくしていただきたいです。

ホームページについては町田市で統一の形式となっております。

よりわかりやすい情報発信となるよう工夫してまいります。

17

テトルの配信に関してです。

別の部活からよく配信がありました。試合の中止連絡が早朝に配信

された事があり、確認してから配信をお願いしたいです。

内容も誰が得点したとか、個人情報は配信しないほうがよいかと思

います。

他気になる点として、今後統廃合関連で校庭が狭くなり、授業、行

事や部活の影響が心配です。

tetoruでの誤配信につきましては大変失礼いたしました

確認を徹底するよう指導してまいります。また、個人情報の取り扱

いについても、再度徹底してまいります。

今後の工事日程等は、町田市からの情報をtetoruにて配信しており

ますが、町田市のホームページでも情報提供しています。学校行

事、授業への影響については決定次第随時お知らせしてまいりま

す。

18

体育祭の1500メートル走が今年から無くなったのは、子どもが大変

残念がっていた。生徒の意見を聞くことなく決まった事だったよう

なので、生徒の意見を聞いてもらえる場があれば、本人も納得でき

たのではないかと思う。

生徒の意欲の妨げにならないよう、ご意見を今後の参考とさせてい

ただきます。

19

不登校のお友達がおりますが、何でも決め事に当てはめてルール通

りではなく、その子が学校に通えるよう、柔軟に対応をして欲しい

と思います。

不登校生徒の状況に応じて個々に対応しておりますが、より柔軟に

対応できるよう検討いたします。

20

合唱コンをホールで。せっかくの歌声がこの環境では可哀想です。

ホールでの発表も検討いたしましたが、大規模校における生徒が

ホール等他会場への移動上の課題、ホールの確保など様々な条件か

ら困難な状況にあり学校開催としています。生徒にとってより充実

した合唱コンクールになるよう検討してまいります。


